



**E**s la única. No hay más en todo el recinto de la muralla. Si las torres tenían alme-

nas, las desmocharon, ya sabéis cuándo, o quedó alguna; pero este caso es excepción: luego una cúpula. Ese rincón – placita de Canilleros – tiene algo misterioso que yo no alcanzo a entender. La penita fue que el dorado saber de los libros de 'Boxoyo', que allí regía Jaime Narraño, ya no está; pero ese rincón... Y luego la casa, claro; el hoy Ar-

PLAZA MAYOR  
SALVADOR CALVO MUÑOZ

## LA CÚPULA



chivo Provincial, con su caudal inmenso de sabiduría histórica. Digo yo ¿Llegó ella a visitar la casa o fue ya cosa de su hijo y ella acabó sus días allá en Las Indias? ¿Qué quién? Ella. Tecuichpo.

Al principio, una niña, tenía ese nombre. Tal vez se lo puso su padre, aquel al que al asomarse a una azotea para calmar los ánimos furiosos de sus súbditos, le arrearon una pedrada en la cabeza y dizque murió a

consecuencias de la misma. Moctezuma o Montezuma, como decía Bernal Díaz del Castillo, que allí estuvo.

Nosotros pasaremos por esta insulsa y anodina etapa de la Historia y nos hemos perdido los mejores momentos. ¿Qué dice usted, amigo, delira? Pues no, ya ve; a uno le hubiera gustado estar en aquel zurrisburri de Tenochtitlán o cuando el Almirante puso su bota en Guahani; pero nada, hay que conformarse con la lenta cadencia de las horas interminables del latido provinciano.

El que sí estuvo en este palacio

insigne, de cúpula azulada, fue Juan Cano Moctezuma, hijo de ella y de Juan Cano de Saavedra, el caceño que fue con Don Pánfilo de Narváez a arrestar a Don Hernán y les salió el tiro por la culata. Menos mal que supo apuntarse luego a la gesta.

Tenía ella 21 añitos cuando casó con Juan Cano, que fue su sexto marido, nada menos y, por medio, su intenso romance con Don Hernando que, por lo visto, era de armas tomar y muy apañado y hábil en lances amorosos. La de historias que emanan de estas piedras de La Eternidad.



Exterior de la piscina climatizada en la Ciudad Deportiva. :: ARMANDO MÉNDEZ

# La piscina climatizada de la Ciudad Deportiva queda inutilizada hasta diciembre

Los 410 alumnos de natación en las Escuelas Deportivas no podrán comenzar hasta entonces la actividad

:: FRANCIS GONZÁLEZ

**CÁCERES.** Malas noticias para los usuarios que practiquen la natación,

o al menos para los que lo hagan en la Ciudad Deportiva. La piscina climatizada de este recinto permanecerá inutilizada hasta finales de noviembre por obras de mejora. Estaba previsto que el comienzo de la actuación fuese durante el verano, pero no se pudieron tramitar hasta finales de agosto. El plazo de ejecución de las mismas es de tres meses.

La principal mejora es la renova-

ción de todo el sistema de climatización de la piscina. Asimismo, se va a sustituir la cristallera que ocupa el lateral del recinto para evitar las pérdidas y que la instalación sea lo más eficiente posible, aseguran los técnicos de la Junta.

También va a cambiar el sistema de combustibles para mantener la temperatura del agua de la piscina. En este sentido, se va a sustituir el

gasóleo por el gas ciudad para cumplir esta función, la más importante de toda la piscina.

El coste de estos trabajos, que fueron adjudicados a la unión temporal de empresas Piscinas Ciudad Deportiva, es de 192.390 euros.

### Escuelas Deportivas

Hoy, lunes, está previsto que comiencen las actividades de las Escuelas Deportivas Municipales. Lo harán todas, excepto las acuáticas, que se mantienen en suspenso hasta que finalicen las obras de la piscina climatizada de la Ciudad Deportiva.

Precisamente, las actividades acuáticas son las más demandadas de todas las que ofertan las Escuelas Deportivas Municipales. En concreto, fueron 862 las personas que optaron a una de las 410 plazas que ofrecen, según datos aportados por el Instituto Municipal de Deportes. Los agraciados con una de las plazas se verán obligados a esperar a que finalicen las obras de la piscina climatizada. Según el Ayuntamiento, no tendrán que pagar los 9 euros de la cuota durante los meses que las instalaciones estén inactivas.

Otras modalidades relacionadas con el agua son la de submarinismo y la de salvamento y socorrismo, pero estas no se verán afectadas por las obras porque se imparten en la piscina climatizada de la Facultad de Ciencias del Deporte.

Si se tienen en cuenta las tres modalidades relacionadas con el agua (actividades acuáticas, submarinismo y salvamento y socorrismo) fueron 970 los demandantes de una plaza para estas actividades, mientras que la suma de vacantes ofertadas fue de 470. De nuevo, la demanda supone más del doble que la oferta en estas actividades.

## En marcha la contratación de la asistencia técnica para la Casa del Mayor

:: M. M. N.

**CÁCERES.** Hace ahora un año entró en los presupuestos municipales y por fin se empieza a vislumbrar, al menos sobre el papel. Se trata de las obras de la Casa del Mayor, en la calle General Margallo, que incluyen la construcción de un salón de baile.

Es una de las grandes demandas de los mayores de la ciudad y además la principal inversión municipal en los llamados presupuestos participativos de 2017. La partida presupuestaria es de 250.000 euros.

Lo que ha hecho ahora el Ayuntamiento es sacar a concurso el servicio de asistencia técnica en la redacción del proyecto de ejecución y dirección de esas obras de ampliación en la segunda fase. Para el proyecto arquitectónico se dispone de 15.725 euros, con el IVA incluido. Para la dirección de las obras se cuenta con 5.425 euros.

El proyecto previsto reseña que la planta baja del nuevo bloque se utilizará como salón de baile. Esa necesidad, se remarca, «es lo que principalmente motiva la puesta en marcha de la ampliación del centro».

Los interesados pondrán presentar sus ofertas hasta el próximo jueves día 5 de octubre. El plazo de ejecución del contrato es de tres meses.

COMBINA YA FIBRA EN CASA  
Y MÓVIL CON GIGAS A LO LOCO.

Ven a vernos a:

C.C. Carrefour Cáceres – C/ Sol, 51 (Plasencia)  
Avda. de La Constitución, 25 (Jaraíz de La Vera) – Avda. Sierra de Gata, 12 (Coria)  
C/ Urbano Gonzalez Serrano, 6 (Navalmoral de La Mata)

